
Gem. städtischer Pressemitteilung vom 17.03.2023 soll bis zu den Sommerferien 
ein neues Spielgerät auf dem Platz, wo der Basketballkorb entfernt wurde, 

aufgestellt werden.  
 

Frau van Deel möchte wissen, wann mit der finalen Umsetzung zu rechnen ist.  
 
Antwort der Verwaltung: 

Das neue Spielgerät ist derzeit in der Beschaffung. Es folgte eine Abstimmung 
mit der Schule über die Art und Ausführung des Spielgerätes sowie eine 

Abstimmung zur Verwendung von Spendengeldern. Des Weiteren sind die 
Lieferzeiten zu beachten.  
 

Im ABWT vom 23.05.2023 wurde die Frage nach den Gesamtkosten gestellt, die 
der Verwaltung durch die Verlegung dieses Basketballkorbes entstanden sind. 

Gem. Niederschrift werden diese Kosten aktuell noch eruiert.  
 
Frau van Deel fragt nach der Bekanntgabe dieser Gesamtkosten.  

 
Antwort der Verwaltung: 

Da die Gesamtmaßnahme noch nicht abgeschlossen ist, können die Kosten noch 
nicht abschließend beziffert werden. Nach Abschluss der Maßnahme wird – wie 

angekündigt - entsprechend informiert. 
.  


